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NO.1818 

会長告知   会長 萩田 均 

40th 節目を生かそう 
先日 3 月 9 日に地区の臨時会長会が zoom であり青少

年育成基金規定の変更がありました。 

このところ地区が旗振り役になり、いくつかのクラブによ

る合同事業における基金拠出することが、規定に盛り込

まれていないことを改正し、それらにおいて助成金を活

用できるように変更しました。 

ただ、議事が終了したそのあとに次年度に伝えてほしい

要件として、地区の資金が赤字会計になり、苦しくなって

くるため、次年度の案件として地区資金各クラブ拠出の

増額を検討してほしいとのことでした。次年度会長幹事

が背負うことではないと思います。私たち会員全員の問

題です。会費増額や、事業の縮小に係わることです。地

区内会員も 2000 名を超えていた会員数が 1800 名を割

ることが予測される中、地区内の奨学生や各事業、委員

会の活動は維持したいというのが説明の趣旨でした。皆

さんで考えてください。 

今日は、来期に迫ってきています 40 周年の話をさせて

いただきます。記念式典、記念事業とクラブにおける中

長期計画の策定と定款、細則、内規の検討もしなくては

いけません。通年より、早い時期の 40 周年に特化した

引継ぎの例会です。太田エレクト、小笠原次期幹事、小

口次期 40th 実行委員長の 40 周年に向けての基本方針

を発表いただきます。次年度が素晴らしいスタートが出

来ますよう、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

◇幹事報告◇ 

SAA と幹事が不在のため 二人の代行を務めることと 

なった小笠原仁会員 大変ありがとうございました。 

 
【連絡事項】 

 

1. 来週の例会は計画休会となります。 

2. 再来週２８日の例会は、岡谷市長早出一真様をお迎

えして、卓話をしていただく予定でしたが、市長がどう

しても会議に出席しなければいけない可能性が出て

きたとのことで、プログラムに変更の可能性がござい

ます。決定したプログラムにつきましては、来週金曜

日に例会案内にてお知らせさせていただきます。 

3. 皆様に FAX をお送りいたしましたが、３月１７日午前

１０時から、下諏訪町総合文化センターにおいて、 

ガールスカウトフライアップ式が行われます。参加で

きる方は、本日中に事務局にご連絡ください。 

また同じく、６月２３日に行われるスワコエイトピークス

トライアスロンのボランティアに協力できる方は 

３月２８日までに事務局にご連絡ください。 

4. ４月７日オンラインで、2024-2025 年度地区研修・協議会

が行われます。出席いただく次期委員長さんは、 

予定を空けておいて下さい。 

 

◇結婚記念祝い◇ 
北原厚子会員：次に生まれ変わったら一人がいいです。 

萩田均会員：私は生まれ変わっても妻と結婚したいです。 

 
照れてコメントしているお二人でした。 

【出席報告とニコボックス】 
出席報告 

ニコニコボックス 
利用人数 今回の金額 

会員数 33 人 9 人 13,000 円 
出席対象 32 人 前回累計 393,000 円 
出席者数 19 人 累計 406,000 円 
出席率 57.5％ 目標額 60 万円 
前回修正出席率    ％ 達成率 67.6％ 
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投稿者の敬称 略 

●ロケットは大変でした。            萩田 均 

●（メッセージ無し）               宮坂 英貴 

●私の人生、“大津美子さん”の「ここに幸あり」の歌そ

のものでした。けんかもしますが、結婚４０周年を迎える

明日、１５日にみのるさんの好きなお相撲を見に大阪へ

行ってきます                   北原 厚子 

●40 周年実行委員長 小口直久殿、周年記念事業に向

けて頑張って下さい。             御子柴 文夫 

●約２年前から取り組んでおりました事業再構築補助金

の新規事業がやっと国の認証がおり、先日入金となりま

した。今後もより一層、職業奉仕に励みます。 五味 弾  

                   

◇例会内容◇ 会長・幹事担当例会 

「40 周年の取り組みについて」 
次年度の大役担当者の決意説明 

●太田淳也会長エレクト 
次年度は、皆様ご存じの

通り、諏訪湖ロータリーク

ラブ４０周年という大きな

大切な節目の年に、当ク

ラブ会長を務めさせてい

ただくことに、とても光栄

ですし、重責の重さに身が引き締まる思いです。 

諏訪湖ロータリークラブは 1985 年 12 月 12 日に創立以

来、歴史ある伝統を織りなしてきて、次年度は４０周年を

迎えますが、これは当クラブを牽引下さった歴代会長始

め、在籍する全会員の皆様の功績の賜物だと思います。 

諏訪湖ロータリークラブはたくさんの奉仕活動を実施して

きて、過去から積み重ねてきた、素晴らしくて誇れる実績

があります。１０年後、５０年後の未来、そして人生１００年

時代ともいわれますが、１００周年も諏訪湖ロータリークラ

ブが継続して発展していけるよう、願っております。 

１年間、小笠原次期幹事と協力し、小口実行委員長を盛

り上げていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い

致します。 

 

●小笠原仁次年度幹事 

今まで皆様にまかせっきりで過ぎ

てしまい、ロータリーが何かよくわ

かっていない中、まとめ役としてや

っていけるのか不安があります

が、太田会長エレクトを補佐して、

しっかり諏訪湖ロータリークラブを

束ねていけるよう頑張っていきますので、よろしくお願い

致します。 

太田会長エレクトと一緒に各委員長、委員の皆様を決め

させていただきました。若手と中堅をバランスよく配置し

たつもりです。若手の方には実働部隊になっていただ

き、実力者の方には長年の知恵を発揮していただきたい

と思います。４０周年事業については３５周年を参考に、

その後の 5 年間積み上げてきたことを実施すればよい

と思いますが、５年前と明らかに違うのは会員が５人も

減っていることです。そういう状況ですので、皆様の協力

が必要となります。 

諏訪湖ロータリークラブここにあり、諏訪湖ロータリーク

ラブはすごいんだぞ、と言えるよう頑張りますので、どう

ぞよろしくお願い致します。 

 

●小口直久 40 周年実行委員長 

４０周年実行委員長という大役を仰せつかりまして、気

が引き締まる思いです。 

小笠原次期幹事がおっしゃられたように、35 周年からの

引継ぎとなりますが、４０年の歴史の重みを受け止め

て、今一度原点に戻って、未来に向かって何ができるか

を考えたいと思います。 

前回の理事会で各委員長を決めさせてもらいました。委

員長さんには、クラブとしての事業もありお手数をおか

けしますが、40 周年の各部会の長としてまとめていただ

きと思います。近いうちに実行委員会の準備を始める予

定です。国際事業小部会として、来年鍵盤ハーモニカの

音楽会が決定しております。また国内事業小部会とし

て、できればですが、社会奉仕委員会・青少年奉仕委員

会で一つずつ何か記念になる事業をやってほしいと思

います。 

各委員長の皆様に少しずつ準備を進めていただきなが

ら、会員の皆様と共にしっかり頑張りますので、来期一

年宜しくお願い致します。 

 

●萩田均会長 

これまで周年のたびに、それまでの記録を記念誌に残し

ています。秋に発行するには、夏までに原稿ができてい

ないといけません。各会長さんは報告書の準備を、また

各メンバーには、各会員の紹介ページの準備をお願い

致します。 

また、皆様に知恵を絞っていただきたいことは、先ほど

小口実行委員長からお話があった通り、各記念事業や、

将来に向けた中長期計画策定があります。過去には各

部会でディスカッションし、問題提示してもらっています。

諏訪湖ロータリークラブは 5 年ごとに中長期計画を立て

ており、国際 RC も各クラブに策定を求めています。 

私ども良かれと思ってやっていたことが間違っていたこ

とは多々あります。そのため、調査・分析・企画・行動・評

価を 5 年周期でやっていかなければなりません。せっか

くの 40 周年を良い機会とし、未来のために動き出したい

と思います。 

 

35 周年記念事業のひとつ（贈呈した鍵盤ﾊｰﾓﾆｶを使用） 

セブ島の学校が集まって鍵盤ハーモニカコンサート 

 


